
Протокол заседания
Совета по развитию предпринимательства

20 декабря 2024 года г.Круглое

Председатель -  С.С.Лебедева
Секретарь — С.В.Матюшевская
Присутствуют: члены Совета по развитию предпринимательства, 

субъекты малого предпринимательства района (индивидуальные пред
приниматели, руководители частных предприятий), представители ИМНС 
по Шкловскому району, ОАО «Белсчеттехника и ОАО «Белагропром- 
банк»

ПОВЕСТКА:

1. Об использовании субъектами хозяйствования кассового обо
рудования, соответствующего новым требованиям законодательства и от
ветственности за нарушение указанного законодательства.

2. О моделях (модификациях) кассового оборудования, соответ
ствующего новым требованиям законодательства и их технических воз
можностях.

СЛУШАЛИ:
1. По первому вопросу слушали главного государственного налогово

го инспектора ИМНС по Шкловскому району Кислянкову Ксению Вита
льевну, которая доложила о сроках замены (обновления) кассового обору
дования на соответствующее новым требованиям законодательства в за
висимости от вида реализуемых товаров, а также о наступлении с 1 июля 
2025 года административной ответственности по ст. 13.15 Ко АП за ис
пользование кассового оборудования, не соответствующего новым требо
ваниям.

ВЫСТУПИЛИ: ИГ1 Кунец Н.А., Степанович М.М. с вопросами об 
уточнении перечня товаров, маркированных унифицированными кон
трольными знаками или средствами идентификации.

ИП Жуйков Д.А. с вопросом о переходе на использование кассового 
оборудования, соответствующего новым требованиям законодательства 
при оказании услуг такси.



РЕШИЛИ: информацию главного государственного налогового ин
спектора ИМНС по Шкловскому району Кислянкову Ксению Витальевну 
принять к сведению и руководству в работе.

2. По второму вопросу слушали менеджера по продажам ОАО 
«Белсчеттехника» Радченко Алину Олеговну и начальника отдела рознич
ных продаж ЦБУ №605 региональной дирекции по Могилевской области 
ОАО «Белагропромбанк», которые сделали обзор моделей (модификаций) 
кассового оборудования, соответствующего новым требованиям законо
дательства и их технических возможностях, довели до субъектов инфор
мацию о стоимости предлагаемого оборудования, порядке обращения и 
сроках исполнения заявок.

ВЫСТУПИЛИ: ИП представители ОАО «Агропромтехснаб» СООО 
«Прайд-Юнион» и ИП Тишурова М.Н. с уточняющими вопросами в части 
работы с оборудованием.

РЕШИЛИ: информацию менеджера по продажам ОАО «Белсчеттех
ника» Радченко Алину Олеговну и начальника отдела розничных продаж 
ЦБУ №605 региональной дирекции по Могилевской области ОАО «Белаг
ропромбанк» принять к сведению.

Председателя Совета С.С.Лебедева

С.В.Матюшевская


